
67: Haz la paz

Bienaventurados los 
pacificadores, porque ellos 

serán llamados hijos de Dios. 
(Mateo 5:9)
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67: Haz la paz

¿Qué es un 
pacificador? Alguien 
que procura poner 
paz en vez de 
buscar pelea. A 
veces esa es una 
decisión difícil de 
tomar, sobre todo 
cuando alguien 
nos ha enojado 
y queremos 
demostrarle lo  
molestos que 
estamos por lo que 
nos hizo.
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67: Haz la paz

Cuando optamos 
por perdonar y hacer 
las paces con alguien 
que nos ofendió,  
nos convertimos 
en pacificadores. 
Así los demás 
ven que el 
Espíritu del 
Señor vive en 
nosotros y que 
somos hijos 
Suyos.
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67: Haz la paz

Jesús era un pacificador. Se 
propuso ser bondadoso con 
los demás; perdonaba a 
todos. Con Sus actos 
y palabras les 
demostraba 
cuánto los 
amaba Dios.

Cuando 
optamos por 

perdonar y ser 
pacificadores, 

Dios nos bendice. 
Cuando decidimos hacer 

las paces en vez de pelear, somos un buen 
reflejo del amor de Jesús.
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ActúaActúa

Habla de algunas veces en que 
decidiste ser un pacificador aun 
cuando alguien te había hecho 

algo feo.
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